

Dua anggota Polsek Bojong Polres Purwakarta Mendapatkan Anugrah Kenaikan Pangkat

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.NETWORKS.CO.ID

Jul 4, 2023 - 16:53



PURWAKARTA - Dua anggota Polsek Bojong, Polres Purwakarta, mendapatkan anugrah yang membanggakan dalam karier mereka. Bripta Koko Juniadi SH, sebelumnya berpangkat Brigpol, kini naik pangkat menjadi Bripta. Sementara itu, Briptu Iksandra juga mengalami kenaikan pangkat dari Bripta menjadi Briptu.

Kenaikan pangkat ini dilaksanakan pada hari Senin, 03 Juli 2023 sekaligus menjadi momen bersejarah bagi kedua anggota Polsek Bojong tersebut. Hal ini membuktikan prestasi dan dedikasi mereka dalam menjalankan tugas kepolisian dengan baik. Dalam pengumuman resmi, Kapolsek Bojong, Ipda Budiman, mengungkapkan kebanggaannya terhadap kedua anggota tersebut.

Sesuai Arahan Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek

Bojong Ipda Budiman menyatakan bahwa anugerah kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi ini merupakan bentuk penghargaan yang layak diterima oleh para anggota Polisi. Ia menekankan pentingnya rasa syukur dalam menerima anugerah tersebut, serta semangat yang lebih giat dalam melaksanakan tugas dan memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat.

"Kenaikan pangkat ini merupakan sebuah pencapaian yang luar biasa, yang menunjukkan dedikasi dan kerja keras Bripta Koko Juniadi SH dan Bripta Iksandra dalam menjalankan tugas-tugas mereka sebagai anggota Polsek Bojong. Mereka telah membuktikan kemampuan serta komitmen mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kita," ujar Ipda Budiman.

Beliau juga menekankan pentingnya menjadikan kenaikan pangkat ini sebagai motivasi untuk terus berkarya dan berkontribusi positif bagi masyarakat. Ia berharap bahwa Bripta Koko Juniadi SH dan Bripta Iksandra akan semakin mengasah kemampuan mereka dalam menghadapi berbagai tantangan yang ada.

Dengan adanya kenaikan pangkat ini, diharapkan anggota Polsek Bojong dan seluruh aparat kepolisian di wilayah Purwakarta semakin termotivasi untuk terus meningkatkan kinerja dan memberikan pelayanan yang lebih baik lagi. Kepolisian sebagai garda terdepan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat memegang peran penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga. Senin (03/07/2023).